Der Leidtragende ist der Steuerzahler

Zu "Keine Zuschüsse mehr? Flughafen muss sparen" in der Braunschweiger Zeitung vom 19.10.2017:

Verlogener kann der Rausschmiss eines Geschäftsführers in der Öffentlichkeit kaum dargestellt werden. Denn nichts anderes ist die Demission des derzeitigen Geschäftsführers Boris Gelfert. Dabei hat er nichts anderes gemacht als seinen Job.

Eingekauft, um die Erweiterung des Flughafens durchzusetzen, nachdem die Politik dieses unsinnige Projekt umsetzen wollte, steht er nun auf der Straße. Während er gehen muss, kommen die Verantwortlichen des Projektes, Dr. Hoffmann und die Volkswagen AG, ungeschoren davon. Nach wie vor sitzen die Verantwortlichen in den Rathäusern von Wolfsburg und Braunschweig und der Konzernzentrale von VW. Der Leidtragende ist jedoch der Steuerzahler, der ein steigendes Defizit bezahlen muss. Transparenz sieht anders aus.

Henning Jenzen, Braunschweig